
30年 7月の利用者アンケート 
 

利用者の声（原文掲載）    ふれあい館の回答 

 

今回は 4 月の説明会の時に他の学校と事前打ち合わせを完了

させました。活動の流れが明確になっていたからできたこと

だと思いますが，事前打ち合わせはあったほうが詳細の確認

ができると思うので必要だと感じました。他の教員の顔合わ

せという意味もあり，今後は行うように引き継いでいきたい

と思います。              （小学校引率者） 

 

事前打ち合わせの重要性についてご理解をいただき，ありが

とうございます。事前打ち合わせは，お互いに活動や利用する

施設の調整，利用時間等の調整が主なねらいです。また，引率

する先生方やふれあい館の担当職員との顔合わせができる機

会にもあります。引き続きよろしくお願いします。 

 

献立と食事の量についてはおおむね良い。ただ，個人差もある

だろうが，汁物など塩分がやや強いような気がした。 

（小学校引率者） 

 

ご利用ありがとうございました。味付けについては各人の嗜

好も関係すると思いますが，複数で味見を行うなどして皆様

に好まれる味付けを目指してまいります。 

 

荷物置き場の場所が打ち合わせでは体育館横でしたが，当日

は西玄関になっていました。       （小学校引率者） 

 

確認事項が不徹底で申し訳ありませんでした。「報告・連絡」

の更なる周知を図ってまいります。 
 

たくさんのご意見をお寄せいただき，ありがとうございました。 

 

平成 30年８月 

オーエンス泉岳自然ふれあい館 


